

**Ayudamos a su negocio y empleados a emplear su tiempo en línea de una manera productiva, provechosa y segura – y lo hacemos mejor que nadie. Aquí puede ver el porqué.**

## Implementación instantánea y sencilla

Rawstream está basado en la nube y es accesible desde cualquier lugar sin necesidad de servidores ni complejo software que instalar.

La implementación basada en DNS solo requiere unos pocos y sencillos cambios de parámetros que cualquiera puede hacer. Nuestro software agente es una aplicación muy ligera que puede ser instalada en minutos en una máquina de prueba, o desplegarla en toda la red. A diferencia de las soluciones on-premise, Rawstream lleva los problemas de configuración fuera de sus oficinas.



## Administración relajada

Nuestra consola cloud de administración centralizada le permite administrar Rawstream, las redes y los usuarios en cualquier momento y lugar. Los informes, los cambios de configuración y las políticas pueden establecerse en la consola y aplicarse a cualquier red o usuario.

Y debido a que es una solución cloud, no hay servidores ni base de datos que parchear, monitorizar o copiar.



## Seguimiento preciso de Redes Sociales

Consiga una imagen real y justa de las visitas de los usuarios a redes sociales como Facebook, LinkedIn y Pinterest.

A diferencia de otros productos de filtrado web, Rawstream sólo registra las visitas a las redes sociales cuando un usuario navega en esos sitios. Obtenga una vista fiable en tiempo real de la actividad de los usuarios para poder tomar decisiones acertadas.



## ¡Bienvenido BYOD!

No necesita tener miedo al BYOD. Hacemos esta tendencia segura. Los empleados llevan sus propios dispositivos a la oficina – pero, ¿cómo administrar ese riesgo?

Hacemos del BYOD algo práctico: no necesita instalar agentes en los dispositivos ni tocarlos en ningún caso.



## Filtrado basado en Tiempo

Bloquee el acceso a los sitios en función del momento. ¡Simple!

Sea a la hora de la comida, fuera de horas de oficina o en cualquier otro periodo de tiempo – con el filtrado por tiempo de Rawstream tendrá más flexibilidad para definir las políticas de su organización.



## ¡Descarga a la máxima velocidad!

Rawstream no ralentiza sus descargas ni afecta a la experiencia de navegación de los usuarios. Otras soluciones cloud basadas en tecnología proxy o VPN pueden reducir sus velocidades de descarga hasta en un 50%.

Rawstream se basa en una tecnología innovadora y patentada que proporciona la funcionalidad sin impactar en la experiencia del usuario.



## Pequeña empresa, o grande...

...nuestra solución se escala a sus necesidades. Tanto si se trata de una pequeña oficina con Google Apps y Chromebooks, como una gran empresa con un Directorio Activo distribuido en varias oficinas, soportamos ese entorno. Las organizaciones se están moviendo hacia TI en cloud y nosotros hemos preparado Rawstream para trabajar perfectamente con esos entornos.

Rawstream es la única solución de filtrado web que se integra con Google Apps.

## Rápido ROI

Nosotros ayudamos a los negocios a ser productivos, rentables y seguros. Con nuestros precios transparentes y sin costes iniciales, Rawstream le ayudara a conseguir un retorno de la inversión en cuestión de semanas.

## Precio transparente. Sin costes ocultos

Nuestros precios son simples y transparentes. Rawstream se paga por lo que se usa y no hay costes extra u ocultos. ¿Necesita añadir nuevos usuarios? Simple. A diferencia de los 'appliances' no le obligamos a provisionar más de lo que necesite y, por lo tanto, a pagar más por algo que no necesita todavía.

